



## PRESSE-INFO

Zugang vom Stiftsgarten Von-Broichhausen

# Arnold-Janssen-Kapelle renoviert

**Kempen, 18.04.2019** - Die Arnold-Janssen-Kapelle im Park des Von-Broichhausen-Stiftes ist renoviert. Der Freundes- und Förderkreis der Stiftung „Hospital zum Heiligen Geist“ (FFK) hat das Kleinod geöffnet. Die seinerzeit von der Kempener Firma Heckmann gestiftete Kapelle hat einen zweiten Zugang über das Von-Broichhausen-Stift bekommen. Außerdem ist das Gotteshaus innen wie außen neu angestrichen worden. Die neue Holztüre ist hochwertig verarbeitet und mit einem ähnlichen Bleiglasfenster versehen, wie sie auch an der Kapellenwand vorhanden sind. Die Farbgebung ist wie gehabt kalkweiß. Für die ein Jahr währende Renovierung hat der Freundes- und Förderkreis insgesamt gut 10.000 Euro in die Hand genommen. Die Renovierung lief unter Mithilfe der Firma Heckmann-Projekt. Ausführende Handwerksbetriebe waren die Tischlerei Holzwurm aus Kempen und der Malerbetrieb Tombeil aus Grefrath.

„Die Kapelle ist jetzt wieder in einem vorzeigbaren Zustand und kann als stiller Ort der Andacht genutzt werden“, sagt Elisabeth Seyrich, die Vorsitzende des Förderkreises. Laut Satzungszweck hat sich der FFK verpflichtet, die beiden Kempener Altenpflegeheime zu unterstützen und Maßnahmen wie an der Arnold-Janssen-Kapelle zu begleiten und zu finanzieren. „Uns freut besonders, dass es für unsere Bewohnerinnen und Bewohner sowie für Gäste nun einen

*Hereinspaziert durch die neue Tür in die Arnold-Janssen-Kapelle (v.r.): Propst Dr. Thomas Eicker, Stiftungs-Geschäftsführer Jürgen Brockmeyer, FFK-Vorsitzende Elisabeth Seyrich, FFK-Beisitzer Dr. Rolf Seyrich.*

*Fotos: Axel Küppers*

**Kontakt: Axel Küppers, Tel. 02152 551330**

FFK - Freundes- und Förderkreis der Stiftung

„Hospital zum Heiligen Geist“ e.V. Kempen

Vorsitzende Elisabeth Seyrich, Stellvertreterin Marianne Kamp

E-Mail [ffk@stiftung-kempen.de](mailto:ffk@stiftung-kempen.de)

Heyerdrink 21 · 47906 Kempen

